

Wichtelweihnacht gelungen

Bürger beschenken alleinstehende ältere Menschen

Nidderau – Weihnachten ein Zeichen des Miteinanders und der Mitmenschlichkeit setzen und alleinlebende Senioren zum Fest überraschen: Das taten die Nidderauer Bürger auch diesmal bei der großen Alloheim-Geschenkaktion zu Weihnachten. Und die Aktion war im Rückblick ein Erfolg.

Anfang Dezember hatte die Alloheim Senioren-Residenz „AGO Nidderau“ unter dem Motto „Wichteln gegen die Einsamkeit“ zum Spenden kleiner Weihnachtsgeschenke aufgerufen. Diese wurden pünktlich zum Fest an alleinstehende Senioren der Region übergeben.

„Auch diesmal waren wir überwältigt, wie viele Menschen sich an unserer Spendenaktion für alleinlebende Senioren in unserer Region mit Herz, Liebe und Leidenschaft beteiligt haben“, fasst Einrichtungsleiterin Desiree Weissmann den Erfolg der Geschenkaktion zusammen. „Wir haben neben vielen liebevoll verpackten Geschenken auch ganz persönliche Weihnachtsgrüße zum Verteilen bekommen, die für sehr bewegende Momente der Rührung bei jedem Empfänger gesorgt haben. Im Namen aller Senioren möchten wir uns dafür bei allen Bürgern von ganzem Herzen bedanken. Sie haben auch diesmal wieder ein beeindruckendes Zeichen des Zusammenhaltes und der Mitmenschlichkeit gesetzt.“



Ein Zeichen des Miteinanders und der Mitmenschlichkeit setzten auch diesmal die Nidderauer bei der Alloheim-Geschenkaktion für alleinstehende Senioren.

FOTO: PM

Schon seit über zehn Jahren rufen die zu Alloheim gehörenden Pflegeeinrichtungen in der Vorweihnachtszeit Bürger, Vereine, Unternehmen, Kindergärten oder auch Schulen dazu auf, kleine Weihnachtspresents zu spenden und in einer der Einrichtungen abzugeben. Denn: „Viele Senioren haben keine Angehörigen mehr, weshalb wir verhindern wollen, dass sie ihr Weihnachtsfest einsam und ohne Geschenke verbringen müssen“, erläu-

tert Weissmann. Um die pünktliche Geschenkübergabe sicherzustellen, waren neben den Mitarbeitern der Residenz auch Sozial-beziehungsweise ambulante Dienste und viele Ehrenamtliche eingebunden, um die Wichtelpakete an die Senioren der Region zu verteilen. „Wir möchten uns bei jedem einzelnen Spender ganz herzlich für jedes Wichtelpaket bedanken“, sagt Weissmann. „Dank der Hilfe und Unterstützung von so vielen groß-

artigen Menschen konnten wir vielen Senioren ein unvergessliches Weihnachtsfest beschenken. Nächstenliebe und Empathie zu zeigen, anonym und ohne viel Aufsehen – das ist nicht alltäglich und schon mehr als eine Besonderheit!“

Auch dieses Jahr wird das „Wichteln gegen die Einsamkeit“ zum festen Bestandteil der Weihnachtsplanung gehören, kündigt die Alloheim Senioren-Residenz „AGO Nidderau“ an.

jow